

Schüler pflanzen 13 Obstbäume



Von **Gerd Leutenecker**

Mi, 11. September 2019

Bad Säckingen

Am Scheffelgymnasium in Bad Säckingen hat es eine Aktion im Rahmen des Projekts "Plant for the Planet" gegeben.



Neue Obstbäume zieren den Schulhof des Scheffelgymnasiums. 34 Schüler haben zum Abschluss der Sommerferien ihr Projekt „Plant for the Planet“ fortgesetzt. Foto: Gerd Leutenecker

BAD SÄCKINGEN (gsl). Im Schulgarten des Scheffelgymnasiums sind 13 neue Obstbäume gepflanzt worden. Am letzten Ferientag haben 34 Schüler aus unterschiedlichen Jahrgangsstufen kräftig Hand angelegt. Das bundesweite Projekt "Plant for the Planet" findet erneut eine Fortsetzung in der Stadt. Bäume pflanzen für die Klimaverbesserung ist das vorrangige Ziel. Die betreuende Lehrerin Zuzana Balcet hat neben dem Klimaschutzprojekt auch die Erziehung zur gesunden Ernährung miteingewoben. "Das sind Obstsorten, die sich in der Region bewährt haben" und mit einer kleineren Wuchshöhe als Buschbäume werde das spätere

Ernten einfacher, ist sich Balcet sicher. An die Erntezeit ist ebenso gedacht worden. Immer außerhalb der Sommerferien sind die Reifezeiten der jeweiligen Obstgehölze.

Dabei ist die Fachkompetenz von Seiten der Stadtgärtnerei gefragt gewesen. Balcet hatte schon bei der Schülerschar besten Zuspruch gefunden. Mit sieben ausgebildeten Klimabotschaftern der Initiative Plant for the Planet sind genügend Multiplikatoren am Gymnasium. Diese hatten das Thema bei ihren Mitschülern rasch verbreitet. Mittelstufenschülerin Katharina ist seit vergangenem Oktober dabei, "und jetzt geht's auch nach Stuttgart, auf Einladung der Landesbank".

Am Scheffelgymnasium findet nun gleichzeitig mit dem Baumpflanzen eine Reihe von Projekten ihren Abschluss. Bienenwiese, Obstbüsche und naturnahe Bepflanzungen sind hinterm Altbau eine dauerhafte Aufgabe für die nachkommenden Schülergenerationen. "Eine gute Vernetzung im Kollegium für spätere Projekte ist da", betonte Balcet. Auch das bestehende Bewässerungssystem macht die langfristige Kultivierung recht einfach. Dazu haben der Freundeskreis des Scheffelgymnasiums und die Umwelt AG tatkräftig die finanzielle Seite mit abgedeckt.

Ressort: [Bad Säckingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 11. September 2019:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)
